

« Festival contre le Racisme 2009 » Dresden - (m)eine Heimat

Vom 08. bis 14. Juni 2009 veranstaltet das Referat Ausländische Studierende des Studentenrates der TU Dresden das größte universitäre Event der Stadt gegen Rassismus und Diskriminierung – das « Festival contre le Racisme 2009 ».

Das diesjährige Motto lautet « Dresden – (m)eine Heimat ». „Damit wollen wir ausdrücken, dass Dresden die ausländischen Studierenden braucht, sie bei uns willkommen sind und für uns eine Bereicherung - nicht eine Last – darstellen“, so Victor Vincze, Referent für Ausländische Studierende des Studentenrates der TU.

Die Erklärung der Menschenrechte und das Inkrafttreten des Grundgesetzes jähren sich 2009 zum 60. Mal und stehen deshalb thematisch Pate für das diesjährige Festival:

Auch 60 Jahre nach der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte durch die Vereinten Nationen klaffen Anspruch und Realität noch weit auseinander. Ein Grund zu feiern? Generell wird MigrantInnen und deren Kindern der Zugang zu Bildung und Arbeit durch viele Mechanismen weiterhin erschwert oder gar vorenthalten.

So sinnvoll eine Vielzahl der im "Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland" enthaltenen Überlegungen scheint, so bleibt doch festzustellen: 60 Jahre Grundgesetz - die einen feiern, die anderen werden abgeschoben, über Dorfplätze und durch Städte getrieben oder in "Gemeinschaftsunterkünfte" genannte Lager gesteckt.

Es gibt also noch viel zu tun! In der Woche vom 08. bis 14. Juni 2009 finden deshalb im Rahmen des Festivals Konzerte, Ausstellungen, Vorträge und Seminare rund um das Thema Integration ausländischer Bürgerinnen und Bürger auf und um den Campus herum statt.

Den genauen Festivalablauf finden Sie auf:

www.stura.tu-dresden.de/festival

Für weitergehende Informationen steht Ihnen
Victor Vincze (Referent Ausländische Studierende) unter 03 51/46333073 und
vincze@stura.tu-dresden.de
gern zur Verfügung.